

Schön war es am Elbestrand, es ist schon lange her;
Wir segelten am Uferrand, das liebten wir so sehr.
Regattafahren war schon toll und eine weltbekannt,
dann war die Elbe proppevoll, das war das Blaue Band.

Refrain:

Schön ist das Elbeland mit Park und Fachwerkhaus.

Die Elbe bringt viel Kies und Sand den krieg`n wir nicht mehr raus.

Die Elbe bringt viel Kies und Sand den krieg`n wir nicht mehr raus.

Stromaufwärts gab es kaum noch Fahrt, und blies der Wind von vorn,
dann war das Segeln wirklich hart, manch Skipper voller Zorn.
Und die Buhnen, das war dumm, die sah man oftmals kaum.
Der eine riss die Pinne rum, ein anderer brüllte Raum.

Refrain:

Schön ist das Elbeland mit Park und Fachwerkhaus.

Die Elbe bringt viel Kies und Sand den krieg`n wir nicht mehr raus.

Die Elbe bringt viel Kies und Sand den krieg`n wir nicht mehr raus.

Die Elbesegler hatten`s schwer, die Elbe wurde flach,
da nutzte auch kein kreuz und quer, die Segler gaben nach.
Dann zogen viele Boote fort von hier, vom Elbestrand
und segeln nun an fremden Ort, im schönen Havelland.

Refrain:

Schön ist das Elbeland mit Park und Fachwerkhaus.

Die Elbe bringt viel Kies und Sand den krieg`n wir nicht mehr raus.

Die Elbe bringt viel Kies und Sand den krieg`n wir nicht mehr raus.